

Toride Shoyo School Memories

取手松陽高校学校通信



♡ Q ▽

torideshoyor4 コロナの影響で修学旅行などの行事が中止になった3年生に楽しい思い出をつくってもらおうと、生徒会役員が校内にキッチンカーを招くイベントを企画しました！3年生はクレープやイチゴあめ、肉巻きおにぎりなどを食べ、自由登校前最後の登校日に友人との昼食を満喫しました。#キッチンカー#青春の思い出#生徒会ありがとうございました

ホームページ
<http://www.torideshoyo-h.ibk.ed.jp/>



♡ Q ▽

torideshoyor4 3学年は自由登校前の最後の登校日にクラス対抗のドッジボール大会を行いました。3学年の生徒たちは入学時からマスク着用で、修学旅行が2度中止になり、文化祭や体育祭も規模を縮小された学年です。我慢続きの3年間でしたが、彼らはとても仲が良くて明るく、礼儀正しい素晴らしい学年です。彼らの門出を心より祝福いたします。#クラスマッチ#ドッジボール#1組優勝



2023年2月15日 第6号



♡ Q ▽

torideshoyor4 12月に開催予定であった「第26回取手松陽美術科展」が1月7日から15日、茨城県つくば美術館で開催されました。美術科に在籍する1~3年生の作品が展示され、今年は過去最高の来場者数を記録しました。コロナウィルスにも負けず、生徒たちは生きるエネルギーに満ちた作品を制作しました。来場者からは「元気がもらえた！」と大好評の美術展でした。#取手松陽美術科展#つくば美術館#青春進化論



♡ Q ▽

torideshoyor4 1月28日に小美玉市の四季文化会館にて音楽科の卒業演奏会を開催しました。3年間の集大成となる素晴らしい演奏を披露してくれました。代表生徒挨拶では、努力を共にした仲間への感謝を述べ、多くの観客が涙しました。素敵な演奏と温かい言葉に包まれた、本当に素晴らしい演奏会でした。#卒業演奏会#音楽科#みのーれ



♡ Q ▽

torideshoyor4 3月18日の取手映画祭

(会場：ウェルネスプラザ) で上映予定の短編映画に本校の演劇部が出演します！取手在住の映像クリエイターさんが監督を務め、全編取手市内で撮影するメイドイン取手の映画です。校内はもちろん、かたらいの郷、小堀の渡し、駄菓子屋など、全編取手市内で撮影を行いました。ぜひ見に来てください。#取手映画祭#演劇部#ウェルネスプラザ取手



♡ Q ▽

torideshoyor4 11月19日に普通科の生徒6名が「第12回科学の甲子園茨城県大会」に出場し、選考委員特別賞を受賞しました！県内の高校生が6人でチームを組んで、筆記試験と実技試験の合計点で競い合います。この大会に向けて放課後、実技競技（機体制作）の練習を重ねてきた生徒たちは、本番でも強豪校と互角に渡り合い、上位5チームに入る大健闘（27チーム中）を見せてくれました。おめでとうございます！#科学の甲子園#選考委員特別賞



♡ Q ▽

torideshoyor4 12月に9名の生徒が1泊2日の「福島ブリティッシュヒルズ英語研修及び東日本大震災を学ぶツアー」に参加しました。生徒たちは東日本大震災で被害を受けた現地を訪問して、当時の状況を学びました。また、ブリティッシュヒルズではスコーン作りやチェスを通して本場のイギリス英語を体験しました。#ブリティッシュヒルズ#東日本大震災を忘れない



♡ Q ▽

torideshoyor4 第24回県南高校書道展(1/31~2/3、会場：土浦市ウララビル) に本校の書道部の9名の作品を出展いたしました。半紙に自分の好きな言葉を独自の筆法、書風で書き、パネル作品に仕上げました。コロナ禍のため3年ぶりの書道展の開催となりました。#書道展#ウララビル#好きな言葉は



♡ Q ▽

torideshoyor4 1月28日土曜日にスタディマラソンを実施しました。9時から15時40分まで、1時間の勉強と10分間の休憩のサイクルを繰り返しながら勉強を取り組みました。参加した生徒は、「家では集中できないが、周りから刺激をもらいながら5時間勉強をすることができた！」と自信をつけていました。次回は2月23日に行います。#スタディマラソン#誘惑がない#有意義な一日#次回参加者募集